

# St. Martin

Laternenfest im November 2014



Für die Martinsfeier bastelten wir wunderschöne Laternen und übten fleißig für eine besinnliche Vorstellung.

In der Abenddämmerung war es endlich soweit- die Kinder und deren Familien und Freunde versammelten sich auf dem Kindertspielplatz.



Neben netten Gesprächen unter den Eltern wärmte man sich am Lagerfeuer bei Tee, Kakao und Punsch auf.

Dazu gab es unsere selbstgebackenen Brötchen.

Die wohl berühmteste Legende des Heiligen Martin und dem Bettler am Stadttor, mit dem er seinen Mantel teilte, stellten wir in unserer Aufführung dar.



Anschließend hieß es in unserem gemeinsam gesungenen Lied „Kommt, wir woll'n Laterne laufen!“  
Der Höhepunkt, unser Laternenlauf, war gekommen...



Beim Reichenfeld beendeten wir unseren Weg mit einem feierlichen Laternentanz und die müden, aber glückseligen Kinder machten sich mit ihrer Familie wieder auf den Heimweg...

